

# **Porsche Days 2011**

## **das diesjährige Highlight aller Porsche Motorsport Fans.**

Porschefahrer, die Lust haben, ihren Wagen einmal zünftig wie ein Rennfahrer über einen Formel 1 Kurs zu bewegen, haben vom 29. bis 31. Juli auf dem Hockenheimring diese Möglichkeit.

Hinter einem Führungsfahrzeug kann man mehrere Runden drehen, Kurvenverhalten erlernen und sich auf der Ideallinie bewegen.

Lust darauf bekommt der Porschefahrer, wenn er den Profis zuschaut.

Es sind die Rennläufe 9 und 10 der Porsche Club Historic Challenge 2011 und dem PC 996 Cup 2011 zu beobachten.

Ein Novum bei den Porsche Days ist es, eine Gastserie einzuladen.

Den Verantwortlichen ist es gelungen, die DMV Touring Car Championship011 für das kommende Wochenende zu gewinnen.

Echte Boliden, wie 996 GT3, 997 GT3, 997 GT3 Cup, 993 RSR und 993 GT2, werden neben anderen hochkarätigen Renntourenwagen um Meisterschaftspunkte kämpfen. Im gesamten Feld der DMV TCC fahren 18 Porsche Modelle im Championat.

Aber auch die Meisterschaft 2011 ist bei den beiden Porscheserien PCHC und PC 996 Cup, die ebenfalls am Wochenende zu ihren Rennen 9 und 10 antreten, noch lange nicht entschieden.

Thorsten Rose führt derzeit den PC 996 Cup mit 157,1 Punkten an, vor dem Team Andre Krumbach- Stephan Näßler ( 142,6 Punkte ) und an Position 3 hat sich Ulrich Rossaro ( 134,1 Punkte ) festgesetzt.

Weitaus enger und somit noch spannender geht es aber in der Porsche Club Historic Challenge zu. In Führung liegt mit 155,4 Punkten Antonios Trichas knapp vor Kurt Ecke ( 149,8 Punkte ). Dem folgt ganz dicht Heiner Botz auf Platz 3 ( 149 Punkte ). Auf Platz 4 macht sich Sven Köhler ( 141,6 Punkte ) noch berechtigte Hoffnung auf eine Spaltenposition. Dabei sei noch erwähnt, dass das Quartett der Spalte in vier verschiedenen Porsche Modellen unterwegs ist.

Spannung ist in allen Rennläufen an diesem Wochenende der Porsche Days auf dem Hockenheimring vorprogrammiert.

Bericht: Manfred Michelmichel